

Initiative dialogue interreligieux et interculturel

Ousmane Alédji accompagne le combat de Tévoèdjèrè pour un monde de paix

Le combat du professeur Albert Tévoèdjèrè en faveur de la paix dans le monde a reçu un écho retentissant auprès Ousmane Alédji. A travers un appel à la signature de la pétition pour la création d'une structure appropriée de l'ONU chargée du dialogue interreligieux et interculturel, l'entrepreneur culturel entend accompagner l'initiative du frère Melchior pour un monde sans violence, mais celui dans lequel fraternité, amour et quiétude vont cohabiter pour le bonheur des peuples. Plusieurs personnalités politico-administratives du Bénin étaient présentes à cette cérémonie qui s'est déroulée le mercredi 6 juillet 2016 au Centre Artisttik Africa à Cotonou.

Joseph Kintossou

S'inscrivant dans la lutte du frère Melchior pour la paix dans le monde, Ousmane Alédji lance un appel à la signature de la pétition pour la création d'une structure appropriée de l'ONU chargée du dialogue interreligieux et interculturel entre les peuples du monde. Pour que ce noble objectif soit atteint, l'entrepreneur culturel invite l'opinion publique à aider à mobiliser un très grand nombre de personnes à cette cause du professeur Albert Tévoèdjèrè à laquelle il a adhéré « spontanément » et pour lequel chacun, à sa convenance, milite depuis bien des années. Il n'a pas manqué d'inviter les personnalités à s'engager énormément aux côtés du professeur Tévoèdjèrè, initiateur du concept de dialogue interreligieux et interculturel pour la paix et le développement, en signant cette pétition et en contribuant à sa large diffusion. Ousmane Alédji informe en outre de la création du site web : www.petitionpourlapaix.com qui comporte toutes les informations utiles relatives au concept et à la pétition. La communauté Ahmadiya au Bénin, et présente dans 207 pays au monde,



Albert Tévoèdjèrè en plein dialogue

ainsi que des personnalités comme Daniel Edah, Paulin Hountondji, Nicodème Alagbada promettent d'ores et déjà de soutenir ce projet et d'en faire la promotion dans leurs différents réseaux. Cette initiative séduit au plus point Albert Tévoèdjèrè. Le Frère Melchior est convaincu que les religions peuvent s'entendre pour agir ensemble en vue du règlement des problèmes de minimum social commun (construction de puits, d'écoles, de centres de santé, etc.). Le Pape Paul VI ne disait-il pas que « le développement est le nouveau nom de la paix » ? En tout cas, le professeur Tévoèdjèrè rassure que de nombreuses ONGs ont déjà

adhéré à ce projet qui constitue une « innovation sociale internationale ». Il souhaite que d'ici le mois d'octobre prochain, la pétition enregistre un nombre impressionnant de signatures capable d'impacter la conscience des décideurs du monde et qui permettrait de soumettre à l'assemblée générale des Nations Unies un « mécanisme complémentaire de concourir à la paix ». En tout cas, des initiatives du genre méritent d'être encouragées. Surtout que le monde d'aujourd'hui est caractérisé par le terrorisme ambiant le plus souvent basé sur la guerre des religions. « La religion nous lie et nous relie », dira Joseph Gnonlonfoun, médiateur du Bénin.